

# *Campeón Andy Granda tendrá primera prueba de 2023 en París*



**Le champion panaméricain de Lima 2019 a dû se contenter d'une médaille de bronze au Grand Chelem de Tbilissi. Photo: Fédération Internationale de Judo.**

Matanzas, 4 ene (ACN) El judoca cubano Andy Granda, monarca mundial de la división de más de 100 kilogramos (kg) en Tashkent 2022, Uzbekistán, tendrá su primera prueba del nuevo año en el Grand Slam de París, pactado para febrero próximo, dentro de un calendario competitivo que contempla también otros eventos de nivel global, continental y regional.

En declaraciones exclusivas a la Agencia Cubana de Noticias el oriundo del municipio de Jovellanos, en la cubana provincia de Matanzas, manifestó que luego de recuperarse con éxito de una lesión en el hombro planea asistir en plenitud de forma deportiva a la llamada Ciudad de las Luces.

Después del Grand Slam se deberá trazar una estrategia de participación en los restantes torneos hasta el mes de mayo, cuando tocará defender en el campeonato del mundo de Doha, Catar, la corona conseguida en octubre último, comentó el atleta más destacado del deporte en Cuba en el año que recién finalizó.

Granda, también reconocido con la máxima distinción a nivel de provincia, explicó que 2023 reservará para los meses de junio y octubre los Juegos Centroamericanos y los Panamericanos, en El Salvador y Chile, respectivamente, dos compromisos de suma importancia en el orden individual y para la delegación de la mayor de las Antillas.

El equipo entero de judocas cubanos entregará hasta el último aliento en pos de aportar medallas al país y, además, pugnar por boletos clasificatorios para la cita estival de París 2024, aseguró el número tres del ranking de la disciplina (+100 kg).

Sobre sus aspiraciones olímpicas, Granda aseguró que sin lugar a dudas es la competencia en la que todo deportista aspira a brillar, la medalla que todos quieren ganar y si es de oro mucho mejor, por lo que intentará conseguirlo el año próximo a sus 31 años.

El as mundial Andy Granda, miembro de una generación dorada de judocas en la provincia de Matanzas, en la que también destacan Iván F. Silva y Magdiel Estrada, entre otros, ostenta en su palmarés seis metales en panamericanos del deporte y la corona en los continentales de Lima, Perú, en 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/309565-campeon-andy-granda-tendra-primera-prueba-de-2023-en-paris>



**Radio Habana Cuba**